

Jochen Haußmann MdL & Klaus Hoher MdL

Das „Volksbegehren Artenschutz“ geht am Ziel vorbei.

Einladung zur Info-Veranstaltung

Dienstag, 8. Oktober 2019, 19 Uhr

Gasthof zum Trollinger

1 Kleintreppacher Str. 62, 71384 Weinstadt-Großtreppach

Bessere Lösungen für
mehr Artenschutz und Perspektiven
für unsere Landwirtschaft, Obst- und Weinbau.

Freie
Demokraten
FDP

Sollte sich das „Volksbegehren Artenschutz - Rettet die Bienen“ durchsetzen, sind viele landwirtschaftliche Betriebe gefährdet. Um das zu verhindern, wollen wir aufklärend wirken und den Sachverstand zu Wort kommen lassen. Dazu hat Jochen Haußmann (MdL) den **landwirtschaftspolitischen Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, Klaus Hoher (MdL)**, der selbst Landwirt ist, eingeladen. Es freut uns, dass mit uns der **Weinstädter Gemeinderat und Obst- und Weingärtner, Armin Zimmerle**, mit seinem Expertenwissen das Anliegen unzähliger Landwirte, besonders im Obst- und Weinbau, an diesem Abend unterstützt. Sie sind es, die mit ihrem täglichen Einsatz die Anliegen der Natur-, Kultur- und Landschaftspflege aktiv und verantwortungsvoll und schöpfungsbewusst voranbringen. Gemeinsam wollen wir mit allen Bürgerinnen und Bürgern ins Gespräch kommen. Die FDP-Landtagsfraktion setzt auf einen effektiven Artenschutz - dieser kann aber nur in Zusammenarbeit mit der Landwirtschaft gelingen.
Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.